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nistra — Commenti) mancanza , la quale in-
dubb iamen te toglierebbe ampiezza al dibat-
t i to e f a rebbe sì che, sot to u n a od un ' a l t r a 
fo rma , il d iba t t i to si r innovasse, quando 
quei r a p p r e s e n t a n t i r ip renderanno il loro 
posto. (Benissimo !) 

Una voce. Se lo r ip renderanno ! 
B E R T O L I N I . P e r t a n t o non sembra alla 

maggioranza della Commissione che l 'essere 
s t a t a fissata la da t a del 30 maggio per la 
discussione dell' inchiesta sulla mar ina possa 
i ndu r r e la Camera a negarle quel maggior 
t empo che essa crede indispensabile per 
coscienziosamente esaminare la soluzione 
propos ta del graviss imo problema. E non 
ho al t ro da dire. (Bravo ! Benissimo ! •— 
Approvazioni). 

P R E S I D E N T E . H a facoltà di par lare 
l 'onorevole pres idente del Consiglio. 

S O G N I N O S I D N E Y , presidente del Con-
siglio^ ministro delVinterno. Unico in ten to 
del Governo nel chiedere alla Camera, l 'al-
t ro giorno, di fissare un te rmine per la pre-
sentazione della relazione della Commissione 
era quello di rendere possibile alla Camera 
una larga ed nppro fond i t a discussione della 
legge sul r i sca t to delle Meridionali. . . 

' COCCO-ORTU. D o m a n d o di parlare. 
S O G N I N O S I D N E Y , presidente del Con-

siglio, ministro delVinterno. ... in modo che, 
pur r i spe t tando le esigenze legi t t ime del-
l ' a l t ro r amo del Pa r l amen to , la quest ione 
potesse essere decisa entro i te rmini pre-
visti dalla convenzione. 

La presentaz ione della relazione, come 
h a osservato il presidente della Commis-
sione, en t ro il 28 corrente, restr inge di 
molto i termini , ma rende ancora possibile 
ques ta discussione, a pa t to , secondo il sug-
ger imento suo, che la Camera voglia r iman-
dare il d iba t t i to in torno al l ' inchiesta sulla 
mar ina , dopo la legge-ferroviaria . I o ag-
giungo che, siccome con ciò, da to il r invio 
della discussione sulla legge ferroviaria fino 
alla fine del mese, abbiamo un lasso di 
t empo nel quale poter discutere parecchi 
a rgoment i , per togliere ogni sospetto, quale 
ho visto sorgere l 'a l t ro giorno nella Ca-
mera, che il Governo in qualche modo 
non tenesse più alla p r o n t a discussione 
della legge sul Mezzogiorno, propongo che 
da mar tedì prossimo sia messa nell 'ordine 
del giorno la legge per il Mezzogiorno. 
{Bene!) 

Una voce. E i bilanci? 
S O N N I N O S I D N E Y , presidente del Con-

siglio, ministro delVinterno. La discussione, 
o per lo meno la discussione generale può 

finire in tempo, prima che la Camera possa 
in t r ap rendere l 'esame della legge ferroviar ia . 
Beninteso che, ove la discussione degli ar-
ticoli della legge sul Mezzogiorno si prolun-
gasse, si po t rebbe sospendere per lasciare 
il passo alla legge ferroviaria, che ha ter-
mini fissi e perentor i . 

Quindi la mia p ropos ta si r iassume nel 
modo seguente. 

P rendo a t t o delle dichiarazioni della 
maggioranza della Commissione, di presen-
t a re la relazione entro il 28 corrente. Non 
dubi to che la minoranza della Commissione, 
di cui fa pa r t e anche l 'onorevole Sapori to , 
che ha s tud ia to a fondo l ' a rgomento ed ha 
scr i t to più vol te in proposi to, (Commenti) 
possa anch 'essa p resen ta re a t empo le sue 
deduzioni , ove lo creda. Così la discussione 
po t rà cominciare aUa fine del mese; e pro-
pongo che la Camera voglia fin d 'ora s tabi-
lire che l ' inchies ta sulla mar ina si debba 
discutere subi to dopo le due leggi ferro-
viarie, quella del r i sca t to e quella che ri-
guarda l 'esercizio di S ta to e la s i tuazione 
dei ferrovieri; che la legge sul Mezzogiorno 
venga messa nel l 'ordine del giorno della Ca-
mera per mar ted ì 21, coll ' intesa che si so-
spenda ove occorra, per dare il passo a suo 
t e m p o alle leggi ferroviar ie , e che i bilanci 
vengano discussi, dalla prossima se t t imana 
in poi, nelle sedute ant imer id iane . (Bravo! 
Bene! — Approvazioni —Alcuni applausi)^ 

P R E S I D E N T E . L'onorevole Gallo ha 
faco l tà di par lare . 

GALLO. Il Governo oggi è venu to a più 
miti consigli: non ha più f a t t o le dichiara-
zioni precise del l 'a l t ro giorno; e di ciò io non 
mi lagno; mi sorprende solamente come 
l 'onorevole Bertolini , pres idente della Com-
missione, oltre di prendersi la cura di rife-
rire il parere della maggioranza e della mi-
noranza della Commissione.. . 

B E R T O L I N I . Chiedo di par lare . 
GALLO. ...si sia anche occupato di un 

a rgomento , che esorbi tava la competenza 
della Commissione (Interruzioni — Rumori)-, 
quello, cioè, che r igua rda la sospensione 
della discussione sul l ' inchiesta della ma-
r ina . Mi sarei a spe t t a to che ques ta pro-
posta fosse v e n u t a dal Ministero, ma non 
dal pres idente della Commissione. (Oh! — 
Interruzioni). 

Del resto su ques ta quest ione non può 
sorgere alcun dubbio ; per guisa che. venga 
la p ropos ta d a l l ' u n o p iu t tos to che dal-
l 'a l t ro , la conclusione è la s tessa. (Inter-
ruzioni). 

Voci. E allora f 


